

El libre comercio entre UE y Marruecos aumenta las exportaciones un 4,6% anual

La implantación progresiva del acuerdo de libre comercio firmado por Marruecos y la Unión Europea para el periodo 2000-2012 mantendrá un aumento de las exportaciones españolas en una media anual acumulativa del 4,6 por ciento.

Esta conclusión se recoge en un estudio liderado por José Vicente Blanes, investigador de la Universidad Pablo de Olavide, y publicado en la Revista de Economía Aplicada junto a Juliette Milgram, de la Universidad de Granada, ha informado la entidad académica en un comunicado.

En 1995, la Unión Europea y Marruecos firmaron un acuerdo de libre comercio por el cual el país norteafricano abriría su mercado a las exportaciones europeas, levantando progresivamente los aranceles en buena parte de los sectores productivos.

Sin embargo, este proceso se inició en 2003 y ha supuesto un impacto positivo en el comercio de España, el segundo socio comercial marroquí por detrás de Francia.

Según las previsiones de dicho estudio, entre los años 2000 y 2012 el comercio de España con Marruecos aumentará un 56 por ciento, lo que se traduce en una media de 4,6 por ciento de tasa anual, con un impacto desigual sobre las importaciones de las comunidades autónomas.

Baleares (6,3), La Rioja (5,9) y la Comunidad Valenciana (5,7) son las más beneficiadas, mientras que las exportaciones de Navarra, Extremadura (ambas con 3,4) y Canarias (3,5) estarían por detrás de la media nacional.

Andalucía ocuparía una posición ligeramente por debajo de la media, ya que los sectores con más crecimiento son poco relevantes en esta comunidad, según el informe.

Por sectores, destaca el alto crecimiento hasta 2012 de las exportaciones de madera y corcho (8,6), junto a las de caucho y plástico y las de textil, confección, cuero y calzado (7,8).

También están en buena posición el sector del papel, edición y artes gráficas, mientras que los sectores de alimentación y agricultura, ganadería y pesca verán más limitado su crecimiento, dado que estos ámbitos se mantiene fuera del acuerdo de liberalización comercial alcanzado entre Marruecos y la UE.

"De este trabajo se puede concluir que si Andalucía quiere beneficiarse más de la apertura de Marruecos debería reforzar su producción en los sectores en alza", apunta José Vicente Blanes.

Publicada el Viernes, 25 de Junio de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SEZ · Radio GRANADA
- SEZ · Radio MOTRIL
- SEZ · Radio GUADIX
- SEZ · Radio BAZA
- SEZ · Carrusel Deportivo GRANADA
- SEZ · ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- SEZ · SEZ Cofrade
- dial · Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 · m80 Radio
- Radiolé · Radiolé
- maxima · Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web